

市制100周年記念事業 『足利市高校生議会』を開催しました



▲一般質問を行う高校生議員



▲まちづくりへの提言を行いました

これから選挙権を有する高校生の皆さんに政治を身近に感じてもらうため、8月1日に足利市高校生議会を開催し、市内9校から生徒29名の皆さんに参加していただきました。

当日は、高校生議員の皆さんが市長をはじめとする市の幹部職員に対して一般質問を行うとともに、若者目線で考えた9項目のまちづくりへの提言を議会に対して提出するなど、私たち議員にとっても改めて足利市について考える貴重な機会となりました。

提出された提言については、今後の議員活動に生かしていくため、令和3年第6回市議会定例会初日(8月26日)に全議員で決議案を提案し、全会一致で決議しました。決議案の詳細はQRコードからご覧ください。



▲決議案は
こちらから

インターネットで動画配信! オンラインによる議会報告のご案内～第3弾～

- ◆テーマ 令和2年度足利市一般会計決算などについて
- ◆公開期間 令和3年12月1日から
- ◆閲覧場所 足利市議会ホームページ

動画は
こちらから▶



＼ぜひご覧ください！

編集雑感

今回の定例会は緊急事態宣言下での開催となりましたが、これまで以上に新型コロナウイルス感染症対策に取り組み、万全を期して審議に臨みました。

一部を紹介すると、一般質問の時間短縮や決算審査特別委員会の会場をより広い議場に変更するなど、基本的な感染症対策に加えて、さらなる対策を講じました。

感染症対策を徹底することはもちろんですが、今後はリモート会議の検討を進め、どのような社会情勢においても議会活動が停滞しないように努めてまいります。

(広報部会 平塚 茂)

私たち議員は、年末年始の
ごあいさつを自粛しております。



議員が選挙区内の方々に対して、答礼のための自筆によるものを除き、年賀状など時候の挨拶状を出すことは、公職選挙法において禁止されております。市民の皆さまのご理解をお願いいたします。

足利市議会議員一同